の中ではうまく

大叔父の佐藤栄作元首相の2798日を抜いて歴代最長と798日を抜いて歴代最長となった。2012年12月の衆院選で圧勝し、民主党から政権を奪還。これまで、アベノミクスを旗印にした経済の再生や安倍外交の展開など、これまでの政権ではなしえなかった実績を残している。世界各国が直面した未曽有の新型

と比較すると、安定した党内 権の背景にあるという点では 同じだ。しかし、異なるのは 経済情勢だろう。佐藤政権は、 育任の池田政権に引き続き高 度経済成長を定着させるとい う使命を担っていた。 と機械・工場などの資本スト ック、技術革新の3つの要素 で成長するが、佐藤政権は、 た。人々は今日より明日の生 だ。人々は今日より明日の生 だ。人々は今日より明日の生 だ。人々は今日より明日の生 だ。人々は今日より明日の生 だ。人々は今日より明日の生

ートさせたのは201現在の安倍政権が政権は間違いない。これに維持できた要因であっ

と信じ、人口は右肩上がりにとが生活を豊かにすることだ

月。日本は1991年3月のリーマンショック、2011年の東日本大震災など超ド級の出来事があり、デフレ経級の出来事があり、デフレ経験の出来事があり、デフレ経験の出来事があり、デフレ経党政権の経済政策の失敗もあり、困難な状況の中で政権をスタートさせたことに対し、安倍政権がである。そのため安倍首相が打ち出したの矢」でデフレからの脱却とを金融政策」「成長戦略」の「3本の矢」でデフレからの脱却とその結果、デフレ状態ではなる。その結果、デフレ状態ではなる。その結果、デフレ状態ではなる。 1 2